



General Carlos Humberto Romero.

GENERAL CARLOS HUMBERTO ROMERO

Partido Político: Conciliación Nacional

Periodo de mandato: 1ero de Julio de 1977 hasta el 15 de octubre de 1979, fecha en la que es derrocado por una Junta Revolucionaria.

El General Carlos Humberto Romero nació en la localidad de Chalatenango el 29 de febrero de 1924. Se formó en la Escuela Militar

“Capitán general Gerardo Barrios” y en la Escuela de Comando y Estado Mayor, todos planteles de El Salvador. Además se especializó en el área de equitación en México D.F.

En 1972 fue nombrado Ministro de Defensa y Seguridad Pública, en el Gabinete del Coronel Arturo Armando Molina. Luego de esto se focalizó en trabajar en su candidatura por el partido de Conciliación Nacional. Logró ganar las elecciones para 1977 pese a las denuncias de fraude presentadas por las fuerzas de la oposición que se agrupaban en la Unión Nacional Opositora (UNO).



Chalatenango, El Salvador.

El período de tiempo que transcurrió entre su elección y la toma del poder resultó peligroso para sus opositores.

El período de tiempo que transcurrió entre su elección y la toma del poder resultó peligroso para sus opositores que se vieron amenazados por las fuerzas militares que se ocupaban de disolver las protestas. Una de las más recordadas es la que tuvo lugar el 28 de febrero de 1977 en la Plaza Libertad de San Salvador.

El miedo y la violencia continuaron tras la asunción del General. El modo de dar respuesta a las denuncias de fraude electoral emitidas por la oposición fue la declaración de estado de sitio durante treinta días. Además puso en marcha un gobierno rígidamente conservador.

Las diferentes fuerzas se agruparon para dar inicio a una campaña de sangrienta represión que perseguía a los grupos de izquierda.

Las diferentes fuerzas policiales, militares y paramilitares pro gubernamentales se agruparon para dar inicio a una campaña de sangrienta represión que perseguía a los grupos de izquierda. En este marco, perdieron la vida de 4 sacerdotes católicos y numerosos dirigentes y militantes de las organizaciones obreras y campesinas. Los grupos de izquierda, alzados en armas respondieron a la violencia ejercida por el Estado con ataques hacia los cuerpos de seguridad y a los funcionarios gubernamentales. La represión descontrolada sumergió al país en una grave crisis social. El presidente Romero fue derrocado por un golpe de estado por un grupo de militares jóvenes el 15 de octubre de 1979 y se exilió en Guatemala.

Los padres de Carlos Humberto Romero fueron Don José María Romero y Doña Victoria Mena de Romero. Se casó con Doña Gloria Guerrero de Romero con quien tuvo cuatro hijos: Carlos Humberto, Luis Felipe, Gloria Valentina y Roxana Carolina Romero Guerrero.

PRIMERA JUNTA REVOLUCIONARIA DE GOBIERNO

El clima político y social que se vivía durante el gobierno del General Carlos Humberto Romero era agitado, violento y preocupaba a varios militares que comenzaron a ver que sería necesario efectuar cambios en el modo de dirigir el país para restablecer la paz social y política.

Los militares preocupados no solo analizaban la realidad de su país sino que también se servían de testimonios de otros países. Ponían en estudio la caída del dictador Anastasio Somoza Debayle en Nicaragua a mediados de 1979, la política norteamericana en defensa de los derechos humanos del presidente estadounidense Jimmy Carter y entre otras circunstancias.



Anastasio Somoza Debayle.